



**Nombre de alumno: Jorge Luis Gerónimo  
Díaz**

**Nombre del profesor: Icel Bernardo Lepe**

**Nombre del trabajo: Ensayo unidad 4**

**Materia: computación 1**

**Grado: 1er Cuatrimestre**

**Grupo: Contaduría pública y finanzas**

Frontera Comalapa Chiapas, a 04 de diciembre de 2020.

## POWER POINT

Power point es un tema de interés, correspondiente a tecnología en especial si hablamos de la computadora, tema que abordaremos del cual hay información extensa y llamativa que resultara de mucho interés. Para muchos solo es un programa más en la computadora que utilizan en la manera que pueden, sin saber emplearlo al máximo ya que este es muy extenso.

La historia de **power point** se origina en el trabajo de desarrolladores ajenos a Microsoft. Como consecuencia de una adquisición, la compañía de Gates se hizo del software y comenzó su gestión para ofrecerlos al mercado integrado con sus otros productos. La primera versión fue lanzada en la década de los ochenta y su buena aceptación hizo que le siguieran otras con distintas incorporaciones que mejoraban al producto; dicha versión se ejecutaba bajo un entorno DOS o Mac. Con posterioridad, y sobre todo a partir del año 1995, **Power Point** sellaría su destino en función de Windows.

Microsoft lanzó la versión dos del PowerPoint en 1990, haciendo que estuviera disponible para Macintosh, MS-DOS y por primera vez para Windows.

También se ha lanzado al mercado la última versión 16.0, más conocida como [[Microsoft Office 2015] lanzada el 29 de enero de 2015, aunque esta versión salió en el tema de Microsoft Office también se espera la llegada del sucesor de Microsoft PowerPoint 2016.

Salió al mercado el 22 de septiembre de 2015, como parte del paquete Office 365, no tuvo gran cambio visual con respecto a su antecesor (PowerPoint 2013), el cambio más notable (visualmente) es el color de la barra de herramientas estilo color full. Se centró en "la nube" y facilitar la colaboración en equipo trabajando varias personas en una misma presentación al mismo tiempo. Incorporó también el recuadro "Información" en donde se puede acceder más rápidamente a una función escribiendo en él una palabra de lo que se quiere hacer.

Un software cuya finalidad se orienta a la generación de presentaciones que incluyen texto, gráficos, animaciones, etc.; forma parte del conjunto de aplicaciones que integran al paquete denominado Microsoft Office. Es un programa de presentación, desarrollado por

la empresa Microsoft, para sistemas operativos Windows y Mac OS. Viene integrado en el paquete ofimático llamado Microsoft Office como un elemento más, que puede aprovechar las ventajas que le ofrecen los demás componentes del equipo para obtener un resultado óptimo.

Es un programa diseñado para hacer presentaciones con texto esquematizado, así como presentaciones en diapositivas, animaciones de texto e imágenes prediseñadas o importadas desde imágenes de la computadora. Se le pueden aplicar distintos diseños de fuente, plantilla y animación. Este tipo de presentaciones suelen ser más prácticas que las de Microsoft Word. La generación de diapositivas se realiza mediante distintas páginas y cuadros que incluyen textos e imágenes. Estas se van ordenando secuencialmente, de igual manera que los objetos que se necesite mostrar.

Según cifras de Microsoft, cada día son realizadas aproximadamente 30 millones de presentaciones con PowerPoint (PPT).

Este es uno de los programas de presentación más extendidos, es muy utilizado en distintos campos de enseñanza, los negocios, en el ámbito corporativo o en contexto educativo, en este último es muy útil para todos los estudiantes ya que este facilita la forma de realizar una exposición digital por medio de las diapositivas.

ANTOLOGIA LCF105 COMPUTACION I

[https://definicion.mx/power-point/#:~:text=Definici%C3%B3n%](https://definicion.mx/power-point/#:~:text=Definici%C3%B3n%20de)